

# 学年だより



NO.72

荒川区立  
南千住第二中学校  
第三学年  
令和4年5月27日

## ここからデットヒート！熱い闘いが続く



綱引きを終えると、学年練習でもたくさん取り組みを行った種目がやってきました。プログラムナンバー4番、全員リレー。全員リレーは、クラス全員の力を合わせて行うリレー競技です。36人いれば、走ることが苦手な人も得意な人もいます。得意な人が苦手な人を応援しつつ、助

けながらリレーをするため、クラスのチーム力が最も問われる競技です。特に失速しやすいバトンパスの練習に、どのクラスも時間をかけて一生懸命取り組んできました。

入場をすると、各クラスの1走がじゃんけんで走るレーンを決め、橋本先生の掛け声で準備を行いました。雷管の「パーン」という音が鳴ると1走目が一斉にスタートしました。

どのクラスも一生懸命努力を重ねたバトンパスは、3年生の貫禄を2年生に見せつけるかのように次の走者の手元へとスッとおさまりました。バトンを落としたり、ぶつかりそうになったり、緊張して上手く走れなかったり、一人ひとりうまくいかなかったことがあったかもしれません。それでも走っている人も、待っている人も、怪我などで競技に入れない人も、2回走るために疲れ切っている人も、誰もがクラスのことを思い、全力で応援し、一生懸命競技に向き合っこの全員リレーを完走することができました。



最後は黄組（1組）と青組（3組）のデットヒートを青組が制し、1位が青組（3組）、2位が黄組（1組）、3位がオレンジ組（4組）、4位が赤組（2組）という結果になりました。



## 応援も大盛り上がり！ 選手へ届け、このエール！



競技もちろんですが、今年は応援も大盛り上がりしました。色別対抗（縦割りチーム）はありませんでしたが、同じ色の2年生を必死に応援するシーンを多く見受けられました。それぞれのクラスが楽しそうに応援している様子は、見ているこちらにも楽しい気持ちになりました。また、2年生に黄組はいなかったため、黄組である1組は緑組を全力応援し、校内で応援のないチームは一切ありませんでした。

これぞ、チーム南二★★★

続く競技は新種目。さらに言えば、結果がどうなるかやってみないと全くわからない競技でした。プログラムナンバー6番、モルック。この競技は、学年のクラス対抗競技ではなく、競技に参加している全てのクラスと闘い、順位を決定しました。そのため、2年生も含めた8クラス対抗競技です。



先行は黄組(1組)と青組(3組)、2年生の2チームが行いました。黄組は1投目から上手にスキレットをバラし、12点という高得点を取りましたが、青組は投てきするもスキレットに当たらず0点。両者対照的な試合始まりとなりましたが、最終的な獲得点数は両者譲らずの闘いとなりました。後攻は赤組(2組)とオレンジ組(4組)と2年生の2チームで行いました。赤組は0点を取る回があるも、一気に11個のスキレットを倒す場面もありました。オレンジ組は、投げては投げては0点を叩き出し、後ろで応援しているクラスメイトの応援の声がどんどん大きくなるなど、どのクラスもそれぞれが手

モルック結果 1位：青組(45点) / 2位：黄組(44点)  
6位：赤組(24点) / 8位：オレンジ組(2点)

に汗を握る闘いを繰り広げました。モルックでの1位は、練習で合計0点を出していた青組がなり、更には1・2位を3年生が独占するという結果となりました。

次の競技も新種目、プログラムナンバー7番、スウェーデンリレー。この競技は、女子チームと男子チームに分かれ、女子チームは順番に50m・50m・100m・100m・150m、男子チームは50m・100m・100m・150m・200mの距離を走り、一番早いチームを決めました。瞬発力や持久力などが大きく関わるため、足が速いだけでは勝てない一風変わった競技です。

最初に男子チームから競技を行いました。最初はそのチームも同じペースで走っていましたが、4走目から黄組がぐんぐんと前に出て、後続に大きく差をつけてそのままゴールしました。残る3チームは、競り合って2位が青組、3位が赤組、4位がオレンジ組となりました。



続く女子チームは、序盤から赤組が一気に前に出て、最初から最後まで先頭を守り切り、そのままゴールしました。続く3チームも、赤組に続いて競り合いましたが、惜しくも赤組に及ばず1位が赤組、2位が青組、3位がオレンジ組、4位が黄組という結果となりました。

この時点で、それぞれのクラスの合計得点は、黄組(1組)が105点、赤組(2組)が90点、青組(3組)が150点、オレンジ組(4組)が50点となりました。



**次回運動会最終号・・・!**